

第263号 ほほえみの会 2024.11.10

ほほえみの会

2024.11.10

8人が参加しました

Web開催しました。

入院中の未就学児のお母さん2人が参加してくれました。

・入院したばかりの頃は混乱していたが、時間が経ち病気を受け入れ、気持ちも切り替えられるようになった。治療が順調に進み入院期間も短くてすみそうだが、病気がより深刻な方や、長い闘病経験の話を知ると、逆に苦しくなってしまう、「大変」と言っただけでは、とそう思った気持ちにもなった。会にでたことで、自分と向き合い気持ちが整理できた。

・病気の治療が順調に終わり、もうすぐ退院。本当に治ったのか、再発しないか心配である。といったお話がありました。それに対して、

・病気の重い軽いに関係なく、子どもが病気になることはとても大変なことで変わりはない。元気になって、ともに笑って過ごせることが一番。病気にはなったけれど、病気がわかってよかった、退院できてよかった、とよいことを見つけていけたらよいのでは。

・心配は尽きないけれど、心配しても仕方ない、その時に考えれば良いとやってきた。

・日々のこどもの変化に注意し心配なことがあれば、すぐに病院に相談するようにしていた。といった経験が語られました。

会では、いろいろな心配事や気持ちを吐き出していただける場となればと思います。

どうぞ、これからもお気軽にご参加ください。

先生はじめ病院関係者の皆様、会の周知といつもお声がけありがとうございます！

【ほほえみの会12月web例会の御案内】

日時：令和6年12月8日（日）午前10時～11時

参加 Zoom ミーティング

<https://us02web.zoom.us/j/82389286285?pwd=9Bx0ZTKly5piqFxf1l2cxMOJli4ftj.1>

ミーティング ID: 823 8928 6285

パスコード: 857062



お問い合わせは

メール：hohoeminokai1995@gmail.com

（代表 勝又江里）